

Petroecuador tiene capacidad técnica para hacer remediación a menor costo

Alberto Acosta: "40 años de destrozar la Amazonía son suficientes"

La Joya de Los Sachas, 26 de abril de 2007.- El ministro de Energía, Alberto Acosta afirmó hoy que "40 años de destrozar la Amazonía son suficientes" y advirtió de que los técnicos nacionales tienen la capacidad para hacer la remediación ambiental en las zonas afectadas abaratando costos para el Estado,

Alrededor de 140 millones de dólares se invirtieron en remediación en el año 2006 por parte de empresas contratadas nacionales y extranjeras. Petroecuador habría hecho eso solamente con 13 millones, dijo el ministro Acosta luego de visitar un laboratorio en el Campo Sacha, junto con el presidente Rafael Correa.

"Existe capacidad técnica de expertos ecuatorianos para hacer esa remediación. En 15 días se contaría con una unidad en Petroecuador", dijo Acosta. Luego de 4 décadas de explotación se justifica la remediación ambiental, cualesquiera sean las compañías que hayan hecho los daños ecológicos, según el Ministro de Energía.

Según el Ministro, la remediación es para todo, incluido lo causado por la petrolera **Texaco**, pero acotó, que el Gobierno no va a intervenir en el juicio, sino el Estado ecuatoriano a través de las instancias pertinentes, como la Procuraduría y la Fiscalía. El gobierno está constatando los daños y sustanciarán el proceso para que Chevron-**Texaco** se haga cargo de la remediación, finalizó. JB/FL/Prensa Presidencial.